



## Televisoras lo hicieron por sus contratos: Morena

ENRIQUE MÉNDEZ

En rechazo a la campaña del gobierno de Estados Unidos contra los migrantes que se difunde por las televisoras nacionales, los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados aprobaron que la mesa directiva fije una postura en la sesión ordinaria de este martes.

Morena anunció que dará prioridad a la reforma a la Ley de Radio y Televisión anunciada por la Presidenta. “Como no hay ley que lo prohíba, los concesionarios hicieron caso de sus contratos económicos” y no a la carta del Consejo Nacional contra la Prevención y la Discriminación, dijo el coordinador del grupo, Ricardo Monreal Ávila.

Por su parte, la oposición consideró que se requiere una postura más enérgica del gobierno de México, e incluso tanto PRI como PAN indicaron que es necesaria también una nota diplomática al gobierno de Donald Trump.

El coordinador panista Elías Lixa consideró que hay una debilidad institucional al no impedir que las televisoras continúen la transmisión de los spots del gobierno estadounidense con mensajes que buscan estigmatizar a los mexicanos.

Rubén Moreira, coordinador del PRI, resaltó que no se dé una respuesta contundente del gobierno federal a los mensajes que causan una ofensa a los mexicanos y que se llamará consultas a los embajadores de los dos países.